

aaf 3049

comiendan que se debe tener cuidado en la introducción de especies proveniente de ecosistemas de otros continentes, aunque sean parecidas, ya que la adaptación puede ser fácil, pero que las consecuencias son graves, puesto que alteran el medio ambiente.

Analizan el exterminio, el control y el manejo de ese leñero sugiriendo ideas que deben ser consideradas económica y "ambientalmente".

Dan finalmente una lista de bibliografía sobre lo tratado, para continuas investigando sobre el tema.

30) ¿Es necesario conservar?

Los autores presentan el dilema: preservar todo o usar todo, o usar de modo conservativo.

Luego, a través de un estudio histórico manifiestan lo que ha pasado en Chile con la conservación de los recursos naturales renovables. Presentan la legislación, las instituciones y los organismos nacionales e internacionales que se dedican a la protección del medio ambiente, recomendando la necesidad del uso racional de los recursos y de crear leyes sobre la medición del impacto ambiental.

ANA MARIA WEGMANN SAQUEL
Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales
Universidad de Chile
Santiago, Chile

4745 devuelto

Islas oceánicas chilenas, conocimiento científico y necesidades de investigaciones [artículo] Juan Carlos Cárdenas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cárdenas, Juan Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Islas oceánicas chilenas, conocimiento científico y necesidades de investigaciones [artículo] Juan Carlos Cárdenas.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile